



# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

## GRANDE LOGE FÉMININE DE FRANCE

Une nouvelle fois la barbarie nous a touchées au cœur en frappant un enseignant, Dominique BERNARD, à Arras.

À peine trois ans après le lâche assassinat de Samuel Paty, ce qui fait la substance et la richesse de notre République est visé à nouveau par l'obscurantisme.

Les pensées des Sœurs de la Grande Loge Féminine de France vont vers les proches de Dominique BERNARD, vers sa famille, ses collègues, ses élèves, ses amis, ainsi qu'à l'ensemble de la communauté éducative.

Ce professeur a fait le sacrifice ultime pour sauver d'autres vies. Cet acte nous engage toutes.

Sachons en être dignes et œuvrons pour la sauvegarde des valeurs de notre République.

**CONTACT**  
*communication@glff.org*

Paris, le 13 octobre 2023

## GRANDE LOGE FÉMININE DE FRANCE